

NEWS& TOPICS  
2月22日  
地域特有の伝統芸能を楽しむ



第25回市伝統芸能大会が恵那文化センターで開催され、伝統芸能などが一堂に会し披露されました。この日は、文楽や歌舞伎、舞、囃子などを13団体などが披露。文楽や万歳では、小学生が演じる場面もありました。来場者は、地域特有の伝統芸能や文化を楽しみました。

NEWS& TOPICS  
2月22日  
運動と生活習慣を考える



岩村コミセンで「健康づくりシンポジウム」が開催されました。この日のテーマは「運動の効果と望ましい生活習慣とは」。講演会では、食の健康や健康推進の事例などが紹介され、パネルディスカッションでは、壇上の5人がそれぞれの立場で健康について語りました。

NEWS& TOPICS  
2月27日  
蛍がたくさん飛ぶように



東野小学校2年生7人が東野の定蓮寺川に蛍の幼虫と、その餌となるカワニナを放流しました。児童らは、バケツに入った幼虫とカワニナを「蛍がたくさん飛ぶように」と願いながら川へ流しました。放流後には、川のをぞき込み、幼虫などの様子を確認していました。

NEWS& TOPICS  
2月27日  
卒業を迎える6年生に感謝



三郷小学校で、6年生を送る会が開かれました。体育館では、1から5年生が学年ごとに準備した歌や器楽演奏、クイズなどの出し物を披露し、6年生への感謝の気持ちを表しました。5年生は、6年生に個人個人の特徴や活躍を賞にした感謝状を贈りました。

ひとまち  
恵那の今を  
お届けします



NEWS& TOPICS  
2月24日  
入学前に1年生と園児が交流



大井小学校で、「なかよし交流会」が開かれ、1年生と4月から新1年生になる園児らが交流しました。1年生は「おむすびころりん」の昔話をする中で、縄跳びやけん玉など、小学校でできるようになったことを盛り込んで披露しました。その後児童と園児は、じゃんけん列車のゲームで楽しそうに体育館を走り回りました。

NEWS& TOPICS  
ニュースと話題  
1歳になりました  
輝く恵那人  
HUMAN WATCH

募集中  
5月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく1人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に①住所②氏名(ふりがな)③生年月日④性別⑤電話番号⑥両親の氏名⑦28字以内のコメント⑧ケーブルテレビ放映の可否を添えて、4月15日(木)までに申し込んでください。  
申し込み多数の場合は先着順で掲載します。

□申し込み・問い合わせ  
〒509-7292(住所不要)  
総合政策課広報聴係  
☎26-2111(内線324)

1歳おめでとう！周りの人を笑顔にできる優しい子になってね

長島町  
加納 岳和くん  
父 稔己さん 母 綾さん

1歳おめでとう！春の成長が毎日楽しみだよ！大好き♡

明智町  
根崎 春仁くん  
父 紀幸さん 母 裕子さん

陽南子姉ちゃんと仲良く、元気に大きくなってね！

東野  
伊藤 秀介くん  
父 善秀さん 母 尚子さん

1歳おめでとう！しおりちゃん1歳の笑顔がたくさんの笑顔がありがとう

大井町  
生田 詩織ちゃん  
父 智史さん 母 果さん

はるくん1歳おめでとう！元気にたくましく育ってね

大井町  
鈴木 遥馬くん  
父 恵介さん 母 香奈さん

祝1歳♡誰からも愛される心の優しい子に育ってね♡

岩村町  
鈴木 優芽ちゃん  
父 良昭さん 母 美緒さん

1歳おめでとう！1連の笑顔はパパとママの宝物です☆

三郷町  
遠山 蓮ちゃん  
父 尚樹さん 母 未菜さん

1歳おめでとう！元気がいっぱい大きくなってね！！

明智町  
岡村 美蘭ちゃん  
父 隆史さん 母 麻里さん

1歳おめでとう！笑顔いっぱい元気に大きくなあれ！

大井町  
安田 羽那ちゃん  
父 行伸さん 母 里美さん

つむはわが家のアイドルです♡伸び伸びおらかに成長してね

山岡町  
春日井 紬ちゃん  
父 淳さん 母 聖乃さん

1歳おめでとう！元気がいっぱい大きくなってね♡

長島町  
早川 颯人くん  
父 和也さん 母 寿美さん

1歳おめでとう！たくさん食べたくさん食べて大きくなろうね

大井町  
畔柳 光佑くん  
父 吉宏さん 母 美香さん

1歳おめでとう！いつもたくさんの幸せをありがとう♡

長島町  
安田 紗彩ちゃん  
父 明弘さん 母 加奈さん

これからの成長が楽しみだよ！元気にいっぱい大きくなあれ！！

長島町  
小栗 知佳ちゃん  
父 俊宜さん 母 絵美さん

※コミセン=コミュニティセンターの略

「懐かしい歌をみんなで思い出しながら歌うことで、元氣や笑顔を与えたい」と話すのは、長島町の野村昭子さん。長年にわたり、市民向けの出前講座などで傾聴回想法などを広く伝えてきた。

野村さんが行っていたのは、傾聴回想法や、銭太鼓などを手作りして演奏するリハビリの講座。

傾聴回想法とは、懐かしい歌を聴いたり歌ったりしながら、昔の思い出を回想し、脳や心を活性化させようというもの。野村さんが講座のために作成する資料は、「ふるさと」や「富士山」など、子どもの頃に親しんだような歌詞が手書きの文字で書き連ねてあり、素朴な挿絵も描かれている。「私たち高齢者には、機械で打ち込んだ文字より、手で書かれた文字の方が親しみが湧き読みやすいの」と言う。温かみのあるその字や絵は、野村さんの人柄がそのまま表れているようだ。

また銭太鼓や花がさを手作りし、懐かしい歌に合わせてながら演奏するという講座では、食品用ラップの芯

学ぼう伝えよう  
輝く  
恵那人  
126



懐かしい歌で心を潤す  
傾聴回想法などの講師を長年務める

□プロフィール  
幼い頃から民謡や舞踊などに親しむ。芸名の「野村千恵」で活動。唄や三味線、踊りの会「千恵民謡豊松会」の会主も務める。



恵那で輝いている旬な人を紹介します

長島町正家の  
野村 昭子 さん 88歳



や魚焼き用の網など、身の周りの物が材料。既製の楽器を買うのは簡単だが、自分たちで工夫しながら手作りすることは、既製品では味わえない楽しさや満足感が得られる。「初対面同士でも、同じ物を手作りする過程で、自然と交流が生まれ心が通じ合っていく」と、面白さを話す。歌や音楽が苦手な人でも、懐かしい歌に合わせて手を動かし音を紡ぎ出すことで、自然と笑顔がこぼれるのだと言う。

市民講座や生きがい大学、各地の福祉施設などさまざまな場所で活動してきた野村さんは、「これまでの人生で得た、たくさんの方との出会いが宝物」と話す。

座右の銘は「美しく老いる」。いろいろなことが起こる毎日でも、「ひとときでも心から笑える瞬間があれば幸せ」と、輝く瞳で語った。



▲手作りの銭太鼓を歌に合わせて演奏

国道418号の工事が始まる

NEWS&  
3月7日  
TOPICS



飯地コミセンで、「付替国道418号飯地地区中心杭打ち式」が行われました。壇上では、来賓や飯地小学校6年生が中心くいを打ち込みました。新丸山ダム建設事業に伴い、八百津町から飯地町中心部までの約3.5kmの国道418号の付け替え工事が始まることとなります。

1か月にわたる「ひなまつり」

NEWS&  
3月1日  
TOPICS



岩村町本通りなどで「いわむら城下町のひなまつり」が4月3日(金)まで開催されています。約110カ所には、江戸時代から伝わるひな人形や町民手作りの土びななど、約3,000体を展示。きれいな着物を羽織る企画など多くの催しが行われ、来場者を楽しませています。

正家廃寺の発掘状況を報告

NEWS&  
3月7日  
TOPICS



昨年度から5年計画で発掘調査を行っている史跡正家廃寺跡で、調査状況が公表されました。本年度は、伽藍地東方区画中央部を調査。幅が約40m、深さが5から10mほどの4本の溝や、柱があったと思われる穴が確認された他、陶器などの小片が出土しました。

三郷町の史跡を巡り歩く

NEWS&  
3月7日  
TOPICS



三郷町で第23回町民こぞって歩こう会が開催され、90人が参加して、地域の史跡などを巡りながら歩きました。参加者は、4グループに分かれ、ノルディックウォークをしながら歩いたり、地域のひとと話を交わしたりして、約5kmの道のりを楽しんでいました。

市立恵那病院の建設に着手

NEWS&  
3月17日  
TOPICS



新しい市立恵那病院の建設が始まることに当たり、安全祈願祭が建設予定地で行われました。可知市長は「市が始まって以来の大きな事業で、市民にとっては待望の病院の整備となる」などとあいさつしました。平成28年9月の完成を目指し、建設に取り掛かります。

佐藤一斎の教えをアニメに

NEWS&  
3月8日  
TOPICS



佐藤一斎の教えをアニメーション化した「おじいちゃんとおぼく」上映会と馬頭琴などのコンサートが岩村コミセンで開催され、約300人が来場しました。アニメの主題歌の披露もあり、市内の4小学校の児童ら20人が歌手や演奏者と共に登壇して、熱唱しました。

※コミセン=コミュニティセンターの略